
Atencios,amente, 

A Consultoria Técnica da. 
é Maurício Gomes 

retor Comercial 

:11:4 CONTÉCNICÁ 

À 
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Rua Alcides Nogueira, 860 — Mombaça. 
PINDAMONHANGABA/SP 

At.: Sr. Felipe César 
Presidente da Câmara 

CON-117/16 
Belo Horizonte, 17 de Novembro de 2016. 

Ref.: Ofícios n° 446/2016/DL - mms 	CZ,C; 
rfr 

Assunto: Requerimento do Vereador Carlos Eduardo de Moura-Magrão 

Prezado Senhor, 

A CONTÉCNICA Consultoria Técnica Ltda., em atenção ao Oficio n° 446/2016/DL - mms, que nos foi 
encaminhado por Vossa Senhoria e que trata sobre Requerimento do Vereador Magrão solicitando 
informações acerca do projeto de rebaixamento da linha férrea em Pindamonhangaba/SP, de autoria desta 
Empresa, assim como informações sobre o andamento para inclusão do referido projeto no PAC 
(Programa de Aceleração do Crescimento), tem a informar o seguinte: 

1 . O Projeto foi elaborado pela Contécnica, que após longas discussões, inclusive com a apresentação do 
Projeto à população, através desta Egrégia Câmara; 

2 . Após transferência do Contrato da Prefeitura para o DNIT/DIF, a Contécnica cumpriu todas as 
exigências técnicas e tecnológicas exigidas por aquele Órgão até sua aprovação final; 

3 . Após aprovação de sua minuta final, o projeto foi impresso e entregue àquele Órgão, juntamente com 
a produção em meio digital; 

4 . Neste momento, o DNIT está cuidando da obtenção da Licença Ambiental (LI e LO), para a 
disponibilização e inclusão na programação daquele órgão. 

Assim, quaisquer informações adicionais devem ser conseguidas diretamente com o DNIT/DIF, 
proprietário fmal do projeto elaborado por esta Consultora. 
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Interessado (a): FELIPE CÉSAR 

Assunto: Resposta ao Requerimento 
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